

Valladolid, 29 de enero de 1969

Sr. D. Pedro Sanmartín Moro

Arquitecto de Monumentos.

CARTAGENA.

Mi querido amigo:

Hace tiempo que no tengo tuyas, y nuestro Congreso de Arqueología Cristiana se está acercando. Te envío la Segunda circular para que veas como vamos preparando todo.

Ahora me interesan dos cosas concretas. En primer lugar saber cómo estarán presentables los monumentos de Cartagena-la estupenda necrópolis- y los dos de Murcia -la Alberca y Aljazaras- para poder pensar en serio en llevar el Congreso, de regreso de la excursión a Baleares. Mi idea es- si vale la pena ver tu labor en esta región, y todo está bien presentable- terminar la excursión por el SE. los tres monumentos bien valen el peso !.

He estado con Alomar pidiéndola que es de dinero para que, antes del Congreso puedas atender a reexcavar si es preciso, o por lo menos a adecentar bien los tres sitios, y me ha dicho que-antes de que lo pidiera yo- ya estaba en ello, no sé si concedido incluso. Como comprenderás, me interesa una confirmación para seguir adelante con la preparación de la excursión.

Secundo. Te envío la segunda circular para que te inscribas y presentes las excavaciones de la necropolis. Es una gran novedad en la arqueología española

y no deseaba, de ningún modo, que no se presentara a los Congressistas. Mis fotografías quedaron bastante bien, incluso tengo hechas algunas ampliaciones 50 por 60 para exponer en Barcelona.

Conviene que puedas presentar los planos, las secciones que hayas hecho y una serie de diapositivas. Si para la parte más técnica y arqueológica necesitas que te ayude, ya sabes que lo haré con muchísimo gusto. Incluso puedo participar en tu propia comunicación, pero que bien conste sólo si lo crees preciso. Lo mismo te digo para la publicación del yacimiento, ya sea en las actas o bien en las propias Memorias de Excavaciones. Para ello, como puedes comprender me interesarían copias de los planos, con la seguridad de que no haré uso de ellos sin tu autorización y antes de que los hayes dado tu visto.

Hoy también escribo a Aragoneses. No olvidéis este empeño nuestro tan importante, ahora, que es el de dar un buen todo al Congreso, y vosotros podéis hacerlo en vuestra zona!

Te agradeceré que tengas la amabilidad de contestarme sobre estos extremos.

Saludos a los amigos, y un abrazo cordial

*de tu buen amigo*

Mercedes me encarga te envíe su recuerdo